

## Stifterbrief Nr. 2 31.3.2017

Liebes Gründungsmitglied,

mit unserem Stifterbrief wollen wir Sie weiterhin persönlich und direkt (neben unserer Internet-Seite und den Presseveröffentlichungen ) über den Fortgang unserer Arbeit in der Bürgerstiftung informieren.

An dieser Stelle also Aktuelles und Zusätzliches:

Wechsel im Vorstand: Frau Marion Koroschetz hat mit großem Bedauern Ihre Tätigkeit als Vorstandsvorsitzende zum 1.3.2017 offiziell niedergelegt. Ihr Ausscheiden aus dem Vorstandsgremium aus beruflichen Gründen, mit einer Arbeitsplatzveränderung nach Berlin und dem Verlust jeglicher Verbindung zu den hiesigen Netzwerken, hat sie allen Gremiumsmitgliedern am 18.1.2017 mitgeteilt. Frau Birgitta Strunk hat ebenfalls Ihr Vorstandsmandat aus beruflichen Gründen zum 15.3.2017 niedergelegt. Das Kuratorium hat nach zahlreichen Einzelgesprächen in den eigenen Reihen und unter den Gründungsmitgliedern in einer gemeinsamen Kuratoriums- und Vorstandssitzung am 15.3.2017 zwei neue Vorstandsmitglieder bestellt:

Herrn RA Jörg Hammerschmidt aus Königs Wusterhausen, OT Neue Mühle und Herrn Knut Wischmann / GF Wischmann Metall- und Fahrzeugbau aus Königs Wusterhausen, OT Niederlehme. Beide Herren sind Gründungsmitglieder und damit der Stiftung bereits seit der Gründung verbunden.

Am 21.3.2017 hat der Vorstand <u>Herrn Thomas Schmidt zum neuen</u> <u>Vorstandsvorsitzenden</u> und <u>Herrn Knut Wischmann zum stellvertretenden</u> <u>Vorstandsvorsitzenden</u> gewählt.

Wir wünschen den beiden neuen Vorstandsmitgliedern einen guten Start und dem Vorstand gutes Gelingen für die vielfältigen Aufgaben in unserer jungen BS Königs Wusterhausen.

Wir bedanken uns auch an dieser Stelle recht herzlich bei Frau Koroschetz für die so engagierte, zielorientierte Gründungsphase und anschließende kompetente Leitung unserer Stiftung als Vorstandsvorsitzende. Voller Hochachtung blicken wir auf ihren intensiven ehrenamtlichen Einsatz, der keinen zeitlichen Aufwand gescheut hat, immer das Ziel im Auge für unsere Stiftung zu wirken unter Nutzung ihres beruflichen und privaten Netzwerkes, uns öffentlich und in den Medien zu vertreten und Projekte und Aktivitäten tatkräftig mit zu unterstützen. Wir danken auch Frau Strunk für die bisherige ehrenamtliche Vorstandsarbeit der vergangenen zwei Jahre.

Unser <u>Projekt "Held oder Feigling"</u> zur Entwicklung und Stärkung von Zivilcourage von Schülern ist vom brandenburgischen Landespräventionsrat gefördert. Die Pilotphase mit zwei Schulen von März bis Juni 2017 ist mit einer großen Auftaktveranstaltung am 7.3.2017 im Rathaus gestartet. In der anschließenden Hauptphase von September 2017 bis Juni 2018

werden sechs weitere Grundschulen teilnehmen. Insgesamt sollen rund 300 Jugendliche mit diversen eingebundenen Organisationen und Vereinen, Pädagogen, Sozialarbeitern und Richtern mit diesem Gewaltpräventionsprogramm erreicht werden- die Resonanz auf diese Gründungsprojektidee von Frau jur. Christel Henk unter gemeinsamer intensiver Mitwirkung von unserem bisherigen stellv. und jetzt Vorstandsvorsitzenden Herrn Thomas Schmidt ist enorm. Wir freuen uns auf die Ergebnisse dieses mit viel Zustimmung jetzt angelaufenen Projektes.

Wir <u>suchen hier dringend Zeitstifter für dieses Projekt</u>: d.h. interessierte etwaige ehemalige Pädagogen, Juristen z. B. aus dem Jugendstrafbereich, Sozialarbeiter, Streetworker o. ä. , die sich hier in das Projekt einbinden wollen, Zeit und Ihr fachliches Interesse ehrenamtlich für die dringend weitere Organisation und Begleitung zur Verfügung stellen wollen, bis hin auch Projektteilverantwortung übernehmen können. Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung hierzu unter <u>vorstand@buergerstiftung-kw.de</u>

- Unser <u>Ausbildungsprojekt "Du hast es drauf"</u> braucht aus unterschiedlichen Gründen leider eine längere Anlaufphase als ursprünglich geplant. Wir werden Sie hier weiter unterrichten. Für Interessierte steht die Projektleiterin Frau Bina Korinth / Fa. Gemtec zur Verfügung. Sie freut sich ebenfalls über kompetente Zeitstifter zur weiteren Organisation und Umsetzung dieses Projektes: <u>bina.korinth@gemtec.com</u>
- Der neue Vorstand kümmert sich derzeit um die etwaige erstmalige Teilnahme der BS an der Höfe-Nacht am Samstag den 10.6.2017 sowie um eine erneute Teilnahme am Schlossfest mit einer Wiederholung der "Soupe Royal" am Samstag den 8.7.2017. Für beide Aktivitäten suchen wir Unterstützer und Zeitstifter, konkret am 10.6.2017 ab 16:00 Uhr bis ca. 23:00 Uhr und für den 8.7. von ca. 8:00 Uhr bis 15:00 Uhr. Bitte melden Sie sich hierzu unter vorstand@buergerstiftung-kw.de
- Zu unseren geplanten Aktionen in diesem Jahr: die erfolgreiche Wiederholung unserer Fahrradtour an einem Sonntag im September 2017: wer hat Lust und Zeit und möchte hier für Vorbereitung, Streckenkontrolle mit Zielfestlegungen und Durchführungsbegleitung seine Unterstützung anbieten und Zeit stiften? Bitte melden unter vorstand@buergerstiftung-kw.de.

Die zugesagte Fortsetzung unserer MitSingen!- Aktion auf dem Bahnhofsvorplatz an einem Freitagnachmittag ist derzeit terminlich wegen Erkrankung noch nicht fixiert, aber wir melden uns dazu gesondert über Flyer und Presse in Kürze. Wer hier mit Lust und Stimme im Vorfeld die Organisation, Liedgut- Festlegung und Teilnehmer- Anwerbung unterstützen kann und Freude an der Zusammenarbeit mit uns hat, meldet sich bitte gerne unter vorstand@buergerstiftung-kw.de.

In Kürze wollen wir uns mit einer <u>Stamm- Tisch- Einladung</u> an Sie richten und freuen uns sehr auf den Austausch mit unseren Gründungsstiftern, auf Ihre Wünsche und Anregungen, aber vor allem auch auf Ihr weiteres Interesse und Ihre Zeit.

Informieren Sie sich bitte weiterhin auf unserer Internet- Seite oder direkt beim Vorstand. Mit Dank für Ihr weiteres Vertrauen und Ihre Unterstützung sowie vorab für Ihre Rückmeldungen zu Aktivitäten und Zeit- Stiftungen

Ihre Bürgerstiffung Königs Wusterhausen

Thomas Schmidt
Vorstandsvorsitzender